

Auch nach einem Abstieg gibt es noch Chancen auf ein Sieg

48 Mannschaften wollen Fleckenmeister mit dem Eisstock werden

LAUENAU (al). Wenn abends die letzten Schlittschuhe ausgezogen werden, geht es in diesen Wochen in der Lauenauer Eishalle erst richtig los. Eisstockschtzen wollen ihren Fleckenmeister ermitteln. 48 Mannschaften haben sich dafr angemeldet.

In diesem Jahr hat sich Spielleiter Willi Döpker Neues ausgedacht, um den Wettbewerb noch ein wenig interessanter zu machen. Wer unter den allabendlich zwlf Gruppen verliert, steigt zwar in die B-Gruppe ab, kann dort aber bei neuen Erfolgen wieder in der Schlussrunde mitmischen. „So gibt es eben eine zweite Chance“,

freut sich Döpker. Positiv bewerten die Teilnehmer auch die neue Lichttechnik, die unter der Eisschicht angebracht ist und die Spielfelder einrahmt. Das Finale der Fleckenmeisterschaft ist fr Donnerstag, 20. Februar, vorgesehen. Der Siegerpokal wird am letzten Saisontag, Sonntag, 23. Februar, ibergeben. Foto: al

Abends haben in der Lauenauer Eishalle die Eisstockschtzen Vorrang

